

《单词百科:steelworks是什么意思?steelworks怎么发音?steelworks的解释和用法》

英语单词steelworks是什么意思?steelworks怎么读?steelworks怎么发音?简答网为您整理了steelworks的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



steelworks怎么读

steelworks的读音:['sti:lw ɜ :ks]

steelworks的意思

1、n.炼钢厂;

steelworks的近义词

1、steel mill 钢厂;

steelworks的双语例句

1、 There was a dull red glow in the night sky above the steelworks.

夜晚炼钢厂的上空闪着暗红色的光.

2、 The owners of the steelworks would contract with a craftsman for a job.

钢厂业主会和工人签订工作合同.

3、 The local steelworks is running down and is likely to close within three years.

当地的这家钢铁厂越来越不景气,有可能在三年内倒闭.

4、 The local steelworks is being run down and is likely to close within three years.

当地的这家钢铁厂越来越不景气,有可能在三年内关闭.

5、 I saw one of the conventional steelworks: huge blast furnace, converter, ingot, mile of railway track.

我参观过传统的炼钢厂: 巨大的高炉、转炉、钢锭, 长达几英里的铁轨.

6、 The steelworks provided employment for thousands of people.

这家钢铁厂为数千人提供了就业机会.

7、 Commonly used shaft steelwork styles are compared in paper the right scheme applying rail steelworks is adopted.

本文通过比较立井提升常用罐道型式的优缺点,确定了采用刚性组合罐道的改造方案.

8、 This is right medium or small converter steelworks is more appropriate.

这对中小型转炉钢厂比较适宜.

9、 Many steelworks have to be closed down, causing major unemployment in an area.

许多钢铁厂倒闭, 导致该地区的大批人失业.

以上是简答网为您整理的steelworks怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于ste

elworks的用法、ste

elworks的释义、steelworks的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/steelworks>

